

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



むらやまあさ市 村山の味覚を販売

11月22日、厚岸味覚ターミナル・コンキリエ特設会場において『むらやまあさ市』が開催されました。

今年は例年開催されている『村山秋の味覚市』は中止となり、友好都市山形県村山市の物産販売のみ行われました。

当日は販売開始前から、村山の物産を求める大勢のお客さんが長蛇の列を作り、販売開始から間もなく完売してしまう商品も。

訪れたお客様からは、「今年は買えないかと思ったから嬉しい」など、待ち望んでいた村山の物産を買った喜びの声が聞こえました。

素 第27回厚岸町吹奏楽団ファミリーコンサート 敵な音色で観客を魅了

12月13日、厚岸町吹奏楽団による『第27回ファミリーコンサート』が真龍小学校体育館で開催されました。

クリスマスソングや、東京スカパラダイスオーケストラの曲など、多彩なジャンルの曲を演奏し、訪れた観客を素敵な音色で魅了しました。

アンコールでは、一日でも早くマスクのない生活に戻れるよう願いつつ、『明日があるさ』を演奏し、会場は大きな拍手に包まれました。



オオハクチョウ飛来日当てクイズ抽選会 オハクチョウは10月14日に飛来

11月19日、役場において『オオハクチョウ飛来日当てクイズ抽選会』が行われました。

今年のオオハクチョウの初飛来は10月14日と、昨年より4日早い飛来となりました。

クイズには町内外から904人の応募があり、初飛来日を当てたのは26人でした。この正解者の中から若狭靖町長が厳正な抽選を行い、3人にドンピシャ賞としてカキえもんのセットが贈られました。